BILAN MORAL DU PRESIDENT

Je suis heureux de présenter ce premier bilan d'activité très positif de Voies-x de cirques!

Pour plusieurs raisons:

- 1- Tout d'abord cette association est née (en novembre 2023) d'un besoin de d'unification et de représentation d'enseignants se sentant isolés et peu représentés. Pour cela, c'est déjà une victoire d'exister (même si la voie pour faire entendre notre voix est encore longue).
- =} réfléchir aux actions à entreprendre...
 - 2- Par l'outil (le site mis en ligne en février 2024) que nous avons à disposition et qui est l'image de la création artistique (esthétiquement beau, richement inspirant et follement fouilli). Il permet la mise en ligne de ressources (essentiellement pour l'enseignement de spécialité pour le moment mais essence de sa naissance oblige...).
- =} organiser en commissions pour plus d'efficacité
 - 3- Par l'organisation de notre premier stage à Auch qui fut une réussite par la richesse des échanges, des intervenants et des spectacles vus.

=} à renouveler

Je tiens à remercier l'ensemble de l'équipe resserrée qui a fait un gros travail dès la création de ce site ainsi que pour l'organisation du stage à Auch et l'ensemble des collègues contributeurs qui permettent au site de devenir une véritable ressource dédiée aux arts du cirque. Merci à tous !

Cependant la voie est encore longue, nous sommes au tout début de l'aventure. Des précisions sont à apporter, des ajustements sont à réaliser et des champs à explorer.

Ainsi, il reste des points sur lesquels réfléchir pour en améliorer la pertinence :

- faire vivre l'asso à distance via les NL, les visio, les rencontres (formes, contenu, régularité ...)
- Ressources EPS, AS, premier degré et universitaire peu fournies (il y a un réel besoin)

Ces points seront l'objet de nos discussions futures et une feuille de route pour le prochain bureau élu.

Avec toute ma reconnaissance

Dimitri Droujininsky, président de Voies-x de cirques